

## Articles sur le site de la Ville de Loos sur les 4 émissions de radio 2024, financement ARS Haut de France :

<https://www.loos.fr/fr/actualites/radio-sante-simplante-loos>

## Lien pour écouter les 3 premières émissions :

<https://www.podcasts.com/podcast/radio-sante/>

## Article sur la Ville de Loos sur la première émission réalisée en 2023, financement contrat de Ville :

<https://www.loos.fr/fr/actualites/radio-sante-loos-les-jeunes-ont-la-parole>

## Article Voix du Nord :

The screenshot shows a web browser window with the article 'Quatre émissions de radio en préparation pour parler santé' from the 'Voix du Nord' website. The article is dated 26/08/2024 and is written by Pierre Guichard. The main headline is 'Quatre émissions de radio en préparation pour parler santé'. Below the headline, there is a sub-headline: 'Après une première expérience en 2023, quatre nouvelles émissions de radio sont en préparation pour parler de la santé, avec des professionnels. Aux manettes de ce projet lancé par le CCAS et financé par l'ARS, un groupe de jeunes de 16 à 25 ans.' The article text discusses the 'Radio Santé' project, which aims to address the health needs of young people in Loos. It mentions that the project is supported by the CCAS and the ARS. The article also includes a quote from a young person: 'Pour connaître les besoins des habitants en matière de santé, un questionnaire anonyme a été mis en ligne sur le Facebook de la ville. On y demande notamment à quelle fréquence vous allez chez le médecin, le dentiste, le gynécologue, l'ophtalmologue ou si vous avez déjà renoncé à des soins.' The article also mentions that the first radio broadcast was held in 2023 with a group of young people aged 16 to 25. The browser's address bar shows the URL: 'C:/Users/sderoit/Documents/ASV%20andrine%20deroit/APPELS%20A%20PROJETS/2024/ARS%20démocratie%20en%20santé/article%20de%20...'. The browser's search bar contains the text 'Taper ici pour rechercher'. The browser's taskbar shows the Windows logo, a search bar, and several application icons. The system tray shows the date and time: '12:17 26/08/2024'.

**Quatre émissions de radio en préparation pour parler santé**

Après une première expérience en 2023, quatre nouvelles émissions de radio sont en préparation pour parler de la santé, avec des professionnels. Aux manettes de ce projet lancé par le CCAS et financé par l'ARS, un groupe de jeunes de 16 à 25 ans.

**PAR GUICHARD PIERRE**

**LOOS.** L'accès aux droits et aux soins. Voilà un enjeu crucial choisi pour être le sujet de la première des quatre émissions qui des jeunes Loosiens prépareront actuellement avec le Centre communal d'actions sociales (CCAS). Une première expérience radiophonique avait déjà été menée en août 2023 avec trois adolescents âgés de 13 à 17 ans autour de la thématique du bien-être. Deux invités, une sociologue et une psychologue, avaient partagé leur expérience et donné des conseils aux auditeurs en abordant des sujets tels que le fonctionnement hormonal et la dépression. En plus de la préparation de l'émission, les jeunes avaient créé les jingles, les contenus et ils avaient recueilli des témoignages de Loosiens en ville. Le résultat est toujours disponible en podcast sur le site de la ville.

**UN QUESTIONNAIRE POUR CONNAÎTRE LES BESOINS**

Les quatre émissions ciblées retracevront le même concept mais à une autre échelle puisque l'Agence régionale de santé, sollicité par le maire, a décidé de financer le dispositif

baguette « Radio Santé ». Cette fois, le CCAS a fait appel à des jeunes volontaires de 16 à 25 ans qui ont pour mission de héler quatre émissions au cours desquelles des professionnels de santé répondront aux questions des Loosiens.

Pour connaître les besoins des habitants en matière de santé, un questionnaire anonyme a été mis en ligne sur le Facebook de la ville. On y demande notamment à quelle fréquence vous allez chez le médecin, le dentiste, le gynécologue, l'ophtalmologue ou si vous avez déjà renoncé à des soins.

Les quatre émissions seront diffusées sur le site de la ville. La première, consacrée à l'accès aux droits et aux soins, est programmée le 24 avril, la seconde (cancer : information, prévention et dépistage) le 11 juin, la troisième (santé mentale) le 10 août et enfin la quatrième (cancer : IST, santé intime) le 24 octobre.

Une première émission dédiée au bien-être avait été réalisée en 2023 avec un groupe de jeunes âgés de 16 à 25 ans. PIERRE GUICHARD

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)

**Quelques photos : Interview au CHU, enregistrement en plateau, prise de son, d'ambiance au sein d'un service imagerie au CHU**



